
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 17.06.2024 

	
	
	
	
 
 

Séance de la Commission d’établissement de Beaulieu 
 

Lundi 15 avril 2024 de 19:00 à 21:00 
au Collège de Beaulieu – Salle 301 (à confirmer selon disponibilité) 

 
 

Participant-e-s 
Parents : Mmes Carla Ferreira, Ana Florencia Silbering (secrétaire), Aline Zordan, M. 

Yves Fidalgo (président), Samira Lahimer 

Professionnels :   Mmes Sophie Wroblewski (Vice-présidente, école de Beaulieu), Suzi Amorim 
(école de la Pontaise), Valérie Drancourt (doyenne), Claudia Kuratli (école 
de la Pontaise), Monica Pollin (directrice), M. Nigshan Udayar (école de 
Beaulieu)  

Organisations : M. Thomas Méchineau (familles arc-en-ciel)  

Autorités politiques :  M. Julien Glardon 

Excusés/absents : Mmes Paola Richard De-Paolis, Sonia Vieira, Angela Freudiger (APEMS 
Primaflora), 

Public :  Ms. Richard Steffens (vient ensuite quart parents), Siddharta Sugasi 
(Association QFCM), Christoph Holz, Mmes Chiara Valerio, Sarah Bessero 
(vient ensuite quart parents), Bindya Akkou-Equey (APEMS Aubépines), 
Azalée Truan,  

Ordre du jour 

1. Adoption du PV de la séance du 29 janvier 2024 et du présent Ordre du jour 

2. Informations du Bureau : 

1. Membres de la CET : Démissions – Élections 

3. Communications :  

1. Conseil des élèves (Valérie) 

2. Retour séance participative APEMS (Ana) 

3. Rencontre parent/APEMS Aubépines/direction parascolaire (Ana) 

4. Recherche de noms pour les établissements (Yves) 

5. Signalétique des préaux (Yves) 



6. Avancement boîtes à livres (Claudia, Sophie) 

4. Projets en cours : 

7. Sous-groupe communication (Azalée, Sarah, Chiara, Ana, Yves) 

8. Sous-groupe Balade des familles en 2024 (Claudia, Valérie) 

9. Sous-groupe accessibilité et mobilité douce (Yves) 

10. Sous-groupe Café-parents et bombes de graines (Sonia)  

5. Projets futurs, à refaire ou continuer : 

11. Potagers (Susy/Nigshan) 

12. Autres idées ? 

6. Questions & Divers 

13.  

 
 
Yves Fidalgo, Sophie Wroblewski et Ana Silbering 
Lausanne, le 9 avril 2024 
 
 
  



Séance de la Commission d’établissement de Beaulieu 
 

Lundi 15 avril 2024 de 19:00 à 21:00 
au Collège de Beaulieu – Salle 301  

 
 

Ordre du jour 

1. Adoption du PV de la séance du 29 janvier 2024 et du présent Ordre du jour 

PV 29.01.2024 : Adopté avec corrections mineures 
OJ 15.04.2024: Mme Pollin  demande d’ajouter un point concernant le nouveau règlement 
d’établissement que sera envoyé pour relecture et discussion lors de la prochaine séance de la 
CET.  

2. Informations du Bureau : 

14. Membres de la CET : Démissions – Élections 

Démission de Mme Simona Frateschi, acceptée avec remerciements. Samira Lahimer 
(collège de la Pontaise) est élue pour la remplacer. 
Mme Carla Ferreira présente M Christoph Holz (parent du collège de la Barre), qui la 
remplacera après la séance de juin (c’est-à-dire à partir de l’année académique 24-25) 
M Siddharta Sugasi (Association du Quartier France-Collonges-Maupas) se propose 
comme membre du quart Associatif. Accepté. 

3. Communications :  

a. Conseil des élèves (Valérie) : Rien à signaler. Conseil des élèves pas très dynamique.  

b. Retour séance participative APEMS (Ana) : La séance avait pour but d’apporter la vision 

des parents au cadre conceptuel de l’accueil parascolaire en développement par la ville de 

Lausanne. Conclusions : Il faudrait mettre en place des processus pour améliorer la 

communication entre toutes les parties prenantes (école, familles, DAC, APEMS) 

Annonces :  
1. la ville commence à déployer la formule APEMS + VAC dans tous les APEMS de la 

commune à partir de la rentrée d’août (mais l’offre sera encore très restreinte, peu de 

places par structure). La tarification n’est pas très claire. 

2. Dans le moyen/long terme, la ville souhaite incorporer les enfants de 1P et 2P aux 

APEMS. Beaucoup d’adaptations à mettre en place. Concept déjà en test dans quelques 

établissements.  

3. Nouveau APEMS Beaulieu : APEMS Aubépines sera scindé en deux : une nouvelle 

structure existera à Beaulieu, avec un/une nouveau/nouvelle responsable (recrutement 

en cours). L’équipe actuelle d’Aubépines sera répartie entre les deux structures. Le 

critère de répartition des élèves dans les deux structures est encore matière de réflexion.  

c. Rencontre parent/APEMS Aubépines/direction parascolaire (Ana) : retour sur la rencontre 

organisée suite à une lettre d’un groupe de parents envoyée à la ville en 2023.  

d. Recherche de noms pour les établissements (Yves) :  

Démarche de réflexion sur les noms des établissements/collèges (pour éviter les confusions 
entre les noms des établissements et des collèges). Actuellement il n’y a aucune 
systématique imposée par la ville.  
Le postulat d’Oleg Gaffner, président de la commission de Prélaz, propose de trouver une 
systématique. Yves décrit la démarche de l’établissement de Prélaz (propositions de la CET 
seront soumises pour vote aux familles, etc).  



Proposition : devoirà proposer un nom d’établissement (avec un concept qui pourrait être 
étendu à tous les établissements. Envoyer propositions avant le 31.05.2024. Compiler les 
résultats et voir ce qu’on fait. Une option serait de trouver des noms de femmes en lien avec 
chaque quartier. 

e. Signalétique des préaux (Yves) 

Concours pour la signalétique des préaux finalisé, Plates-Bandes a gagné et 5 préaux de 
test (dont Beaulieu) auront les panneaux après l’été. Déploiement progressif par la suite 

f. Avancement boîtes à livres (Claudia, Sophie) 

Une boîte sera amenée par la Ville de Lausanne, mais pas encore arrivé. La cheffe 
technique de l’établissement a changé (Mme Rocca a été remplacée par Mme Rollat).  

g. Séance de coordination Président.e.s :  

1. groupe de travail sur les horaires scolaires (surtout pour le secondaire). La ville mène un 

état des lieux avec des spécialistes, parents, directeurs/directrices.  

2. APE Vaud s’est présenté et s’est mis à disposition pour faire une organisation sur 

mesure pour Lausanne (participer à un groupe de travail sur la communication avec les 

parents). Le GT se revoit la semaine prochaine.  

4. Projets en cours : 

15. Sous-groupe communication (Sarah, Chiara, Ana, Yves, Azalée) : Travail sur deux 

thématiques en lien avec la communication : représentant des parents (en phase de 

réflexion) et amélioration de la communication (plusieurs idées : site internet, etc). Autres 

cantons utilisent des plateformes de communication parent/école. Comment la CET peut 

atteindre les parents ? Comment s’incruster dans les soirées pour parents ? Présenter la 

CET le premier jour d’école avec un stand ? Comment améliorer les liens entre les 

parents ?  

L’Association du Vallon a un groupe whatsapp pour distribuer les informations de 
l’association (les enseignant.e.s transmettent la fiche d’inscription aux familles). Une 
rencontre est prévue avec la Direction de l’établissement pour en discuter. 

16. Sous-groupe Balade des familles en 2024 (Claudia, Valérie) :  

Réunion prévue samedi prochain. Plus d’information la prochaine fois.  
17. Sous-groupe accessibilité et mobilité douce (Yves, Siddharta, Julien) : Le portail qui était 

coincé est débloqué.  

Plan mobilité : Il faut faire une consultation auprès des parents pour identifier les problèmes 
de circulation autour des collèges afin de faire une demande auprès de la ville.  
Il faut réunir l’information pour voir s’il y a des demandes spécifiques dans chaque collège. 
Via un questionnaire ?  
Un parent de Beaulieu a envoyé des photos à la police (avec copie à Mme Pollin) pour 
signaler du parking sauvage autour du collège de Beaulieu. L’info a été envoyée à la police 
de proximité.  
Valéry Beaud : plainte sur le parking « sauvage » sur l’esplanade de Beaulieu.  
La police à intervenu à la Pontaise (suppression des places de parking devant le collège). 
Siddharta et Richard se proposent pour faire partie du GT.  
Pedibus : peu d’intérêt malgré les lignes qui existent. Démarches « privées » remplacent la 
démarche officielle ? 

18. Sous-groupe Café-parents et bombes de graines (Sonia, Ana) : Sonia est absente, rien à 

signaler.  

5. Projets futurs, à refaire ou continuer : 

19. Potagers (Susy/Nigshan) : En cours. Projet en continue à la Pontaise : 8 classes y 

participent. 



Beaulieu : recensement des classes intéressées (10 classes), il faut demander les devis.  
Barre : Quelques classes intéressées : en attente de la fin du chantier du bâtiment.  
Entretien pendant les vacances : tournus entre les enseignant.e.s pour arroser pendant les 
vacances.  

20. Autres idées ? 

Nigshan : répondant durabilité : qu’est-ce que se passe au niveau durabilité du point de vue 
pédagogique ? Souhait d’intégrer les parents dans la réflexion.  
Objets trouvés de Beaulieu : projet avec les élèves autour des objets trouvés. Présentation 
en fin d’année. Objectif de réussir à diminuer le nombre d’objets trouvés, conscientiser les 
parents et les élèves. Pas seulement recyclage.  
Azalée : les goûters pour la recrée qui ne sont pas consommés et jetés à la poubelle.  
Beaulieu à exposition sur ce qui est une recré saine (Nigshan). Discours autour de la 
recréation (saine, pas saine, pas de recréation, etc, question culturelle).  

6. Questions & Divers 

 
 
Yves Fidalgo, Sophie Wroblewski et Ana Silbering 
Lausanne, le 15 avril 2024 
 

 


